



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

PARECE que vivimos sobre alfileres.
 Al menos están prendiendo a mucha gente.
 Y ayer por la tarde, nos visitó Fray Antonio, un cura amigo nuestro, quien con la angustia retratada en el rostro nos pidió que le buscáramos un refugio seguro para evitar ser detenido.
 —¿Por qué lo van a prender a usted, Padre?— le preguntamos.
 —¿Por qué va a ser, hijo?—nos respondió—. ¡Por "dominico"!

x x x
 El "cha-cha-chá" es la reivindicación del pasado llevado a un pentagrama moderno.

x x x
 Anuncia el Observatorio que con bastante retraso ha llegado una ola fría que se mantendrá sobre Cuba durante algunos días.

Por lo visto, el frío estaba esperando a que se terminara el "diálogo cívico" para acercarse a nuestras playas.

x x x
 Pelayo Cuervo tendrá que esperar hasta el próximo lunes en que será juzgado por el Tribunal de Urgencia para reconquistar su libertad.

Esperamos que esta reconquista de Pelayo sea mucho, pero muchísimo más breve que la otra reconquista iniciada hace siglos también por otro Pelayo y que tardó en realizarse algunas centurias.

Claro es que Cuervo que fué detenido por unas declaraciones que formuló en un programa de Televisión, cuando sea presentado ante sus jueces sostendrá sus afirmaciones, ya que este Cuervo no es como el famoso de Edgar Poe que repetía monótonicamente:

¡Nunca más!... ¡Nunca más!
 x x x

Las autoridades españolas han declarado que el pacto francés-marroquí, a base de un Marruecos libre y unificado, presenta peligrosas complicaciones.

Ya sabemos que las presenta. Sobre todo, para España.

x x x
 Mañana en "Telemundo pregunta", que se transmite por el Canal 2, todos los miércoles a las diez y media de la noche, comparecerá el doctor Gastón Godoy, presidente de la Cámara, figura combativa en el recientemente frustrado "diálogo cívico" y al cual dejaron con la pelota en la mano, cuando iba a ripostar las palabras de Pelayo Cuervo.

Interrogarán: Núñez Pascual, Horstman y un servidor. Moderará: Carlos Lechuga.

x x x
 Sucedió en el aeropuerto.
 Un turista que acababa de bajar del avión le pregunta a un empleado de este departamento:

—Please. You poder decirme si aquí en Cuba haber "moteles".

—Bueno... mister... Haber, los hay, pero... no se llaman de esa manera, precisamente.

x x x
 Al vacunar contra la viruela un médico, en el Departamento de Inmigración, a un pasajero procedente de un puerto "sospechoso", éste le preguntó al galeno:

—¿Usted cree que me prendan?
 —Bueno: eso no se lo puedo contestar. Yo no soy del SIM.

M. Marzo 20/06

IP
 PATRIMONIO DOCUMENTAL
 OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA